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REQUERIMENTO Nº 107/2022 
 

 
Senhores Vereadores 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, o seguinte 

questionamento:  

 
 Há a possibilidade de criar um programa anual onde, crianças e adolescentes 

que fazem parte da rede municipal de ensino, recebam acompanhamento para 

a prevenção e recuperação da saúde ocular por meio de testes de acuidade 

visual (TAV) em sala de aula autorizados pelos pais ou responsáveis e 

recebam óculos gratuitamente a todos os que apresentarem essa 

necessidade? 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 
A solicitação se faz necessária pois tem como essência e objetivo 

principal preservar a saúde ocular dos estudantes da rede municipal de ensino 

favorecendo o desempenho escolar e sobretudo na melhora de qualidade de vida. 

Gabinete Ver.Menezes do Canil, 31 de março de 2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de abril de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de abril de 2022. 

 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 

 
   


